

## EU Konformitätserklärung

In Übereinstimmung mit der Verordnung (EU) 2017/745 des Europäischen Parlaments und des Rates der Europäischen Union

Der Unterzeichner, die den folgenden Hersteller vertritt:

**John GmbH**  
Ziddelrasen 1b  
D-99830 Treffurt  
**SRN DE-MF-000012375**

erklärt hiermit, dass das Produkt

### JOSI-pro Reha-Wagen:

- konform ist mit den Bestimmungen der folgenden EU-Verordnung, einschließlich aller anwendbaren Änderungen:
  - 2017/745 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 5. April 2017 über Medizinprodukte - Anhang I
- klassifiziert ist in Risikoklasse - Anhang VIII:
  - Klasse I

<b>Basis-UDI-DI:</b>	<b>42519921JoPrWI6R</b>	<b>: Basic-UDI-DI</b>
	<b>Art. Nr.:</b>	
<b>Größe S:</b>	<b>JP-30002</b>	<b>: Size S</b>
<b>Größe M:</b>	<b>JP-30003</b>	<b>: Size M</b>
<b>Größe L:</b>	<b>JP-30004</b>	<b>: Size L</b>

### Zweckbestimmung:

JOSI-pro ist ein Reha-Wagen mit starren oder schwenkbaren Vorderrädern, geeignet für Kinder und Jugendliche (Personen mit Körpergröße bis ca. 185 cm) mit einer starken Gehbehinderung oder Gehunfähigkeit. Die Sitzpositionierung erfolgt über ein flexibel einstellbares Sitzpositionierungssystem, geeignet für Wiederverwendung. JOSI-pro ist für den Innen- und Außenbereich, sowohl im städtischen als im ländlichen Bereich geeignet. Die Vielfalt an Ausstattungsvarianten sowie die modulare Bauweise erlauben einen Einsatz, unter anderem bei: Hohem oder niedrigem Muskeltonus, Gliedmaßenverlust, Gliedmaßendefekt und/oder -deformität, Gelenkkontrakturen, Gelenkschäden.

Für diese EU-Konformitätserklärung ist ausschließlich der Hersteller verantwortlich.

Treffurt, den 19.09.2024

## EU Declaration of Conformity

In accordance with the Regulation (EU) 2017/745 of the European Parliament and of the Council of the European Union

The undersigned, representing the following manufacturer:

**John GmbH**  
Ziddelrasen 1b  
D-99830 Treffurt  
**SRN DE-MF-000012375**

hereby declares that the product

### JOSI-pro Rehab stroller:

- is in conformity with the provision of the following EU Regulation, including all applicable amendments:
  - 2017/745 of the European Parliament and of the Council of 5 April 2017 on medical devices - Annex I
- is classified in Risk Class - Annex VIII:
  - Class I

<b>Basis-UDI-DI:</b>	<b>42519921JoPrWI6R</b>	<b>: Basic-UDI-DI</b>
	<b>Art. Nr.:</b>	
<b>Größe S:</b>	<b>JP-30002</b>	<b>: Size S</b>
<b>Größe M:</b>	<b>JP-30003</b>	<b>: Size M</b>
<b>Größe L:</b>	<b>JP-30004</b>	<b>: Size L</b>

### Intended use:

JOSI-pro is a rehab stroller with fixed or swivelling front wheels, suitable for children and young people (persons with a height of up to approx. 185 cm) with a severe walking disability or incapacity. The seat positioning is done by a flexibly adjustable seat positioning system, suitable for reuse. JOSI-pro is suitable for indoor and outdoor use, both in urban and rural areas. The wide range of equipment variants and the modular design allow it to be used, among other things, in case of: High or low muscle tone, loss of extremities, defect and/or deformity of extremities, joint contractures, joint damage.

The manufacturer is exclusively responsible for this EU Declaration of Conformity.

Exemplar mit Unterschrift auf Anfrage

Version with signature on request

Sebastian John, Managing Director

Es gelten die Allgemeinen Geschäfts- und Verkaufsbedingungen der John GmbH.

John GmbH	Telefon +49 36923 8388-0	Steuernummer 157/111/04280
Ziddelrasen 1b	Telefax +49 36923 8388-10	Ust.ID-Nr. DE205013456
D-99830 Treffurt	info@johngmbh.com	Amtsgericht Jena HRB 404902
	www.johngmbh.com	Geschäftsführer
		Udo John, Angela John, Sebastian John